
10 Pièces

369 m²

Réf. 3691

3 990 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Au  cœur  de  l'un  des  secteurs  les  plus  recherchés,  cette  charmante

provençale  moderne  d'environ  370  m2  constitue  l'une  des  rares

propriétés  bénéficiant  aujourd'hui  d'un court  de tennis.Cette  villa  de 5

chambres  aux  volumes généreux  bénéficie  d'un  bel  espace de  vie  de

plus  de  100m2  arborant  une  belle  hauteur  sous  plafond  apportant

luminosité et clarté aux lieux.Nichée au calme absolu dans son écrin de

verdure  sur  un  splendide  terrain  paysagé  de  5000  m2,  la  propriété

comprend  un  terrain  de  tennis,  un  terrain  de  pétanque,  ainsi  qu'une

piscine accompagnée d'un superbe pool house avec cuisine d'été ...

In the heart of one of the most sought-after areas, this charming modern Provencal

villa of approximately 370 m2 is one of the rare properties that now benefits from a

tennis  court.This  5-bedroom villa  with  generous  volumes benefits  from a beautiful

living  space  of  over  100m2  with  high  ceilings  bringing  light  and  clarity  to  the

place.Nestled in absolute calm in its green setting on a splendid landscaped plot of

5000  m2,  the  property  includes  a  tennis  court,  a  pétanque  court,  as  well  as  a

swimming  pool  accompanied  by  a  superb  pool  house  with  summer  kitchen  and

dining room.This property is ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS
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